
 

          

         

          

Protokoll der 27. Generalversammlung des Vereins Ehemalige                                                             

der Bezirksschule Brugg vom Sonntag, 14. November 2021 

                                                                                                                                                       

  

Apéro 

Da wir wegen der Corona-Pandemie dieses Jahr keine Matinee machen konnten, tröpfelten die ersten 

Vereinsmitglieder schon recht früh ein und durften das Einstimmen des Bez-Chors Brugg geniessen. 

Die munteren Jugendlichen waren ein regelrechter Aufsteller und verbreiteten Hoffnung und Freude. Süss 

war auch die Solistin des Chores, Silja Brunhart, die anfangs schüchtern und verlegen war, aber dann beim 

Singen total aus sich herauskam. 
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Wir rund 31 VEB Mitglieder genossen den Apéro sichtlich, plauderten angeregt miteinander, teilten 

Komplimente aus und hatten es sehr gemütlich zusammen. Aber als der Bez-Chor sein Konzert gab, waren 

wir mucksmäuschenstill und ganz Ohr: 

Programm: 

Colors                                   (Stefanie Heinzmann)  

Here I go again                     (BND)  

La Youtse                              (Joseph Bodet) 

Thank you for the music        (ABBA)                             Solo: Silja Brunhart 

Dust in the wind                    (Kansas)                            Violine: Fiora Schmucki, Viola: Julius Meinecke 

Viva voce                               (The Rocketboys) 

Bez-Chor Brugg;        Leitung: Simon Moesch     Piano: Gabriel Imthurn      

Wir Vereinsmitglieder genossen das Konzert sehr und dankten dem Chor mit grossem Applaus ganz herzlich 

dafür! 

 

Geschäftlicher Teil 

Präsenz:        31 Mitglieder des VEB 

Vorstand:       Markus Lang, Präsident; Rosmarie Schlapbach-Müller, Aktuarin; Martin Hegg, Kassier; 

        Fritz Dubi, Titus Meier und Manuel Lehner, Schulleiter  

Vorsitz:               Markus Lang, Präsident 

Ehrenmitglieder:      Rosmarie Schlapbach-Müller   

Entschuldigt:       Der Präsident hat die Liste. 

                                Das Vorlesen würde den Rahmen sprengen. 

Traktanden:             1.     Begrüssung 

              2.     Genehmigung der Traktandenliste und des Protokolls 

        3.     Jahresbericht des Präsidenten 

        4.     Aktuelles aus und über die Bezirksschule 

        5.     Kassenbericht 

        6.     Budget 2021/2023 

        7.     Verschiedenes und Umfrage 

1. Begrüssung 

Der Präsident Markus Lang begrüsst die 31 anwesenden Vereinsmitglieder sowie das Ehrenmitglied 

Rosmarie Schlapbach-Müller und freut sich, dass wir die GV trotz Coronakrise abhalten können. Letztes 

Jahr wäre dies nicht möglich gewesen, und wir sind mit unserer GV anscheinend genau im richtigen 

Rhythmus.  

Schinznach Bad ist jetzt «ein Quartier von Brugg», aber leider haben wir keine VEB Mitglieder von dort bei 

uns, da Schinznach Dorf eine eigene Bezirksschule hat. Der Schinznacher Verein Ehemaliger wurde sogar 

schon 64 Jahre vor dem unsrigen gegründet, nämlich 1905! - Dafür haben die Schinznacher ihre GV 2021 

abgesagt. 

2. Genehmigung der Traktandenliste und des Protokolls 

Leider haben wir auf der Einladung zur GV das Traktandum «Genehmigung des Protokolls» vergessen. Das 

holt der Präsident nun nach. Sonst gibt es keine Änderungswünsche zur Traktandenliste. Es gibt auch keine 

Kritik am Protokoll der 26. Generalversammlung des VEB vom 10. November 2019, das die GV-Mitglieder auf 

unserer Website lesen konnten.  



 
 

Protokoll der 27. GV des VEB vom 14.11.2021 

3 
 

Die Traktandenliste sowie das Protokoll werden einstimmig genehmigt - mit einem herzlichen Dankeschön an 

die Verfasserin des Protokolls, Frau Rosmarie Schlapbach-Müller. 

Da zahlreiche Entschuldigungen mit Grussworten eingegangen sind, würde es den Rahmen unseres 

geschäftlichen Teiles sprengen, wenn wir sie alle herunterlesen würden. Wir bitten um Verständnis und 

möchten aber unserer verstorbenen Mitglieder gedenken: Gemeldet wurden uns: 

Silvio Merlo-Killer, Hans Ruckstuhl, Sonja Costa-Burkhardt, Reinhold Bolliger, Verena Inäbnit-Siegrist, 

Ulrich Steffen, Rösly Wassmer-Siegrist, Bernhard Rohr-Vogel, Hans Neuenschwander, Bruno Brunetti, 

Hans-Rudolf Wirz, Bruno Mühlethaler, Maryan Maurer-Iseli, Martha Trüb, Edith Lauper-Graf und Rolf 

Werder. 

Rolf Werder hatte unserem Vorstand jahrelang gedient und kam stets zuverlässig aus dem fernen Embrach 

an unsere Sitzungen. An den letzten GVs des VEB war er jeweils das älteste anwesende Mitglied. 

Rolf kam am 09.09.1924 als Sohn des Posthalters in Brugg zur Welt und hatte sein Berufsleben auch als 

Posthalter gestartet. Als Bahnpostbegleiter war sein Ruf als ausserordentlich guter Geografie Kenner 

legendär. 13 Jahre später wechselte Rolf zur Swissair und blieb ihr über all ihre Hochs und Tiefs 37 Jahre 

lang treu und nach der Pensionierung eng verbunden. 

Rolf war ein äusserst geselliger Mensch, hatte mit seiner Frau Meta die ganze Welt bereist und dort viele 

Menschen kennengelernt, woraus auch langjährige Freundschaften entstanden waren. Rolf war in 

verschiedenen Vereinen tätig, und mit ihm haben wir einen Kameraden verloren, dem neben der 

Vereinsarbeit auch das Gesellige sehr am Herzen gelegen war und der unsere Sitzungen gerne mit 

Anekdoten von anno dazumal aufgefrischt hatte. 

Wir sind unseren lieben Verstorbenen dankbar für ihre Treue zum Verein und erheben uns zu einer 

Gedenkminute. 

3. Jahresbericht des Präsidenten 

Seit der letzten GV vom 10. November 2019 hat sich der Vorstand zu 4 Sitzungen getroffen. Statuarisch 

gesehen ist der Vorstand noch genügend besetzt. Wir wären aber froh, wenn wir ihn wieder verstärken 

könnten. Deshalb rufen wir unsere Mitglieder auf, sich doch zu melden und dem VEB als Vorstandsmitglied 

zur Verfügung zu stellen, wenn sie unsere Arbeit unterstützen möchten. 

Auch in den beiden letzten Jahren standen die Umsetzung der VEB-Preisvergaben im Bereich Bildnerisches 

Gestalten sowie beim sogenannten Känguru-Test (Mathematik) im Mittelpunkt.  

Dem Weg des Natürlichen folgend nimmt unsere Mitgliederzahl weiter ab. Wir haben jetzt noch deren 799. 

An dieser Stelle schenkt der Präsident dem ältesten anwesenden Vereinsmitglied, Frau Greti Moser, und 

dem jüngsten, Herrn Titus Meier, einen prächtigen Blumenkorb mit Saisonblumen und Beeren drin, was 

unter freudigem Beifall geschieht. 

4. Aktuelles aus und über die Bezirksschule 

Markus Lang übergibt das Wort an Manuel Lehner, der seit fünf Jahren als Schulleiter der Bez. 

Brugg waltet: 

Im Schuljahr 2021/22 hat die Bez. Brugg 10 Klassen: Vier 1. Klassen und drei 2. Klassen, die 

bereits nach dem Lehrplan 21 arbeiten, sowie drei 3. Klassen, die noch nicht nach dem Lehrplan 

21 unterrichtet werden. 

Pro Klasse werden drei Wochenlektionen in sogenannten Lernoasen angeboten: 

Selbstorientiertes Lernen, die Lehrperson ist als Coach tätig. 

Seit diesem Schuljahr besitzen sämtliche Brugger Oberstufenschüler/innen (Bez. Sek. Real.) ein 

persönliches iPad. Im Lock Down konnte das ICT schnell eingesetzt werden.  
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Anlässe der Bez. Brugg in den Jahren 2020/2021:  

Schulfest (Jan. 20), Skilager (Febr.20), Jugendfesttraum (Juni 20), Aktivitäten der 

Lehrpersonen (SJ 20/21), Klassenlager-Woche (Aug. 20), Nachtwanderung (Aug. 20), 

Weihnachtsfeier (Dez. 20), Schulfest Alternativprogramm: Wegen der Coronapandemie hatte 

jede Klasse einzeln ein Stück eines Filmes gedreht. Diese neun Teile wurden dann 

zusammengesetzt und konnten am «Schulfest» als Ganzes von jeder Klasse in ihrem Schulzimmer 

genossen werden. (Jan. 21), Mathe-Känguru (März 21), Kurswoche (April 21), Bildnerisches 

Gestalten-Vernissage und Prix VEB (Mai 21), Schulreisen (Juni 21; fixer Termin, 1. und 2. Klassen 

je einen Tag, 3. Klassen zwei Tage), Abschlussfeier und Uselütete (Juni 21), Aktivitäten der 

Lehrpersonen (SJ 21/22), Leichtathletik-Sporttag (Sept. 21). 

Video: «Drohnenflug über die Schulhäuser der Stadt Brugg»  

Die Vision der Schule ist: Zukunft Schule Brugg mit Einbezug der Schüler/innen, Eltern und 

Lehrpersonen. Dabei sollte es nach der Meinung des Schulleiters Manuel Lehner und seines 

Teams auch ein Schulfach «Glück» geben… 

Wir bedanken uns mit einem grossen Applaus bei Manuel Lehner für den interessanten und 

spannenden Bericht.         

5. Kassenbericht 

Markus Lang übergibt das Wort an unseren Kassier Martin Hegg: 

Martin Hegg präsentiert die Vereinsrechnung des Vereinsjahres vom 1.10.2019 bis zum 30.09.2021.   

Diese schliesst mit einem Verlust von                          Fr.  -     383.60 ab.  

Das Vereinsvermögen beläuft sich am 30.09.2021 auf Fr.    26'050.88 

Die Revisorin Medeline Ré liest den Revisionsbericht vor. Sie hat mit der Revisorin Maja Byland zusammen 

die Rechnung kontrolliert und für richtig befunden. Die geprüften Belege stimmten mit den Einträgen 

überein. Die Buchhaltung werde sehr übersichtlich und perfekt geführt. 

Die beiden Revisorinnen beantragen der Generalversammlung, die Rechnung mit bestem Dank an Martin 

Hegg zu genehmigen. 

Die Rechnung 2019/2021 wird von den GV-Teilnehmer/innen einstimmig und mit grossem Applaus genehmigt. 

Markus Lang bedankt sich bei Martin Hegg und den beiden Revisorinnen für ihre stets sorgfältige und sehr 

gute Arbeit. 

6. Budget 2021/2023 

Martin Hegg: Dem Ertrag von Fr. 6'000.- steht der Aufwand von Fr. 9'800.- gegenüber. 

Die ergibt einen Verlust von   Fr. 3'800.- 

Der Grund dafür ist die Coronapandemie, die dem Bez-Chor einen Strich durch die Rechnung 

gemacht hat: Der Choraustausch Brugg/Polen konnte nicht stattfinden und musste verschoben 

werden.  

Wir stellen den Antrag, dass das Geld für den Bez-Chor zukünftig über 4 statt 2 Jahre 

verwaltet werden und der Vorstand darüber entscheiden kann.  

Zusätzlich sollten noch Fr. 2'000.- nicht projektgebunden für die Bez. Brugg gesprochen werden.  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Das Budget 2021/23 wird einstimmig genehmigt. 
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7. Verschiedenes und Umfrage 

Markus Lang: Wir sind seit sechs Jahren nicht mehr hier im Medizinischen Zentrum Brugg 

gewesen, und es ist sehr viel gebaut und umgebaut worden.  

Bei der Umfrage verlangt niemand das Wort, alle sind zufrieden.  

Der Präsident dankt allen Anwesenden für ihre Teilnahme an der GV 2021 und lädt sie nun zum gemütlichen 

Teil ein in der Cafeteria bei einem feinen Essen. Der Vorstand hat auch dieses Jahr keine Jahrgangstische 

gemacht, damit sich Jung und Alt mischen können, was denn auch rege gemacht wird. Einige Mitglieder 

wechseln beim Kaffee die Plätze, um sich noch mit anderen Freund/innen auszutauschen. Es ist sehr 

gemütlich. 

 

                Menü 

Tagessuppe oder Menüsalat vom Büffet 

Aargauer Braten vom Schweins Nierstück 

Kartoffelstock 

Glasierte Karotten 

Dessert 

 

Vegetarisch:  

Tagessuppe oder Menüsalat vom Büffet 

Schupfnudeln, Gemüse 

Dessert 

Mineralwasser, Kaffee oder Tee und Dessert werden wiederum vom Verein übernommen. 

 

Wir danken allen Teilnehmer/innen ganz herzlich fürs Kommen und freuen uns schon wieder auf die GV 

2023 des VEB, die am Sonntag, 12. November 2023, stattfinden wird, und zu der wir Sie, liebe 

Leserin/lieber Leser dieses Protokolls, ganz herzlich einladen! 

 

5745 Safenwil, 29. November 2021 

 

Die Protokollführerin 

 

 

Rosmarie Schlapbach-Müller 

 


